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【第４回定例会報告】                  

      一般会計補正予算                   

合計約 3億 7千万円の追加。4号では物価高騰対

策として福祉サービス事業所や保育園、フードバ

ンク、子ども食堂への活動支援金。学童保育待機

児童対策として来年度からの拡大経費、保育園へ

の医療的ケア児受け入れのための整備費、四中生

徒増対応整備費。5号では、出産子育て支援事業

として、不安に寄り添う伴走型相談体制と経済的

支援の一体型で交付金 10万円(2022年度の出産

にも対応)、幼稚園送迎バス安全対策費など計上。             

     東京都人事委員会勧告により、職員給与と勤

勉手当増と、定年年齢の段階的延長に伴う関係条

例の改正                 

      個人情報保護に関する法律施行条例        

保護の水準に後退がないことを確認。審議会と市

民への情報公開は継続される。取り扱う担当者の

意識強化も求め、今後も注視すると討論し、賛成。

      「ゆきとどいた教育の実現と教員不足の解消、

教職員の長時間労働解消へ、教職員の増員を求め

る意見書」 ＜議案はすべて可決されました＞ 

【一般質問】 

      子育ち・子育てを支えるために 

（1）日曜保育 横浜市や八王子、町田市などで

実施されており、日曜日に出勤する保護者から

の要望を受けて質問。保育士不足などで導入は

ハードルが高い、問い合わせにはファミリーサ

ポート・ベビーシッターで対応との回答。定員

割れしている保育園や困難事例対応の役割が

ある公立保育園への働きかけを要望しました。 

（2）子どもショートステイ 保護者の入院・出

張・負担解消目的で 2〜12歳児が 1日 2000円

で利用できる制度。2歳未満は児童相談所を 

 

 

 

 

 

 

  

紹介。世田谷区は 0歳〜、調布 1.5歳〜利用可

能です。近隣市のように対象年齢引き下げを望

みます。 

(3)3月議会でも取り上げた給食牛乳廃棄問題。

10月は 1日平均小学校 82/3900本 1.3% 

中学校 157/1450本 10.8%も捨てています。

フードロスの観点からも子ども達と対策を考

えることが必要と再度提案しました。 

    プラスチックごみ資源化のながれ 

国のプラスチックプラ資源循環法と狛江市ゼ

ロカーボン宣言により、来年 4月からプラスチ

ックごみの分別収集スタート。50cm未満の汚れ

ていないプラスチックが対象。収集は週一回、

ブルーの有料収集袋一種類に「可燃」｢不燃」｢プ

ラスチック」に分別して出します。 

市外の中間処理施設でペール化し、燃料に資源

化される予定です。循環型社会を目指し、プラ

スチックに再生できるよう、企業などに呼びか

けることを国に要望することを求めました。 

     特色ある公園づくり 

11月に市内 77の全公園で「利用についての web

アンケート」が実施されました。回答は約 550

件。長寿命化計画のために利用状況、市民意見

を把握するもので、公園の機能再編や再整備の

基礎資料にもするとのこと。今後は地域別にワ

ークショップなど行う予定。 

狛江市の公園一人当たり面積は多摩 26市で最

低の 1.50㎡(平均 7.64㎡)、目標は 1.61㎡で

す。都市計画マスタープランに基づき生産緑地

の都市計画公園指定の検討を求めました。 
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               http://matsuzakiyoshiko.seikatsusha.me/ 

 

 

 

 

 

 

まつざき淑子の議会報告 

 

狛江･生活者ネットワーク 

狛江市東和泉 1-1-25-101 

℡03-3430-1302 fax 03-5761-0678 

E-mail komanet.seikatusya@nifty.com 

 

http://matsuzakiyoshiko.seikatsusha.me 

 

 

mailto:komanet.seikatusya@nifty.com

